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本會獲邀出席於十一月九日舉行的討論推廣使用更環保柴油及政府提出為期兩年把歐盟五期轉用柴油的

燃油稅減至每公升 0.56 元的建議的特別會議．深感榮幸，本會有下列兩項意見提出討論，以供主席參考： 
 
(一). 油價： 
政府減油稅，得益只會在油商一方．在 2000 年，政府引入超低含硫量柴油，當時油商承諾售價有下調

空間，不高過普通柴油售價．兩個月後又回復舊觀，油商又諸多藉口，只加無減．我業界又無議價能力，

任由魚肉．苦了業界肥了油商．我業界支持政府，轉用低硫量柴油，卻要付出更高成本． 
 
業界現時經營困難，轉用無硫柴油,油價不受監管，政府要在此方面要多做解釋，平息我業界憂慮．更

加要解釋此無硫柴油是否適合現時香港行駛各類柴油車使用． 
 
(二). 環保： 
本會支持環保政策，但無硫柴油對環保效益有多少，政府可有實質的證據．須知制做污染的實為車輛．

使用其他燃料的車輛，若其因老化，失修，影響環境，政府有否做一些切實的方法去防止。政府推出更

換柴油車的資助計劃．反應一般，政府在此更要檢討此項措施，給多些時間，多些資助，擴大多些車種

效果會更為理想． 
 
以上兩項意見以供參考． 
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